



惜陰の子ら

令和5年6月
鯖江市惜陰小学校
学校だより NO.12

アジサイの花がきれいに咲いています。

指導主事学校訪問日 6/8(木) 2・3・4時間目

子どもたちにとって「楽しい」「わかった」「もっとやりたい」授業を実現し、学力を向上させることが私たち教員の大きな使命です。そのために、年に2回、鯖江市教育委員会の指導主事訪問があり、授業を見ていただき、教員の授業力向上を目指しています。

2-2 たんぽぽが背を高くする場面について、タブレットを活用しながら「いつ」「ちえ」「わけ」をまとめる学習に取り組んだ。



5-1 自分の俳句を「言葉を選ぶ」「言葉の順序」「表記」の3点で添削し、よりよい俳句に仕上げました。

年一組	教科	単元・題材名
2-2	国語	共同参観授業 じゅんじょに気をつけて読もう 「たんぽぽのちえ」
2-1	道徳	つらくてもやりぬく気持ち 「がんばれ ポポ」
3-1	道徳	まわりの人をを考えて 「金色の魚」
3-2	体育	ベースボール型ゲーム 「キックベースボール」
5-1	国語	言葉をよりすぐって読もう 「日常を十七音に」
6-3	体育	体づくり運動 (体カテスト:ソフトボール投げ)
4組	自立活動	スポーツ交流会思い出新聞をつくらう

3-2 作戦カードや作戦タイムを使って対話し、勝利を目指していました。



<参観された指導主事の先生からの指導・助言>

- ・主体的・対話的な学びの基礎となる①対話への主体的な態度、②対話技能の向上、③安心感のある環境、④対話経験の蓄積については、すべての授業において意識されていた。
- ・主体的な学びを展開するうえで大切なことは、課題への意識作りだと考える。既習事項を活用して、積極的に課題を解決しようとする児童の姿がたくさんあってよかった。
- ・ICTを活用するときは、活用する目的や、効果的な活用方法について考慮する必要がある。

4組 ミニミニ運動会の写真からその時の気持ちを振り返りました。タブレットや絵カードなど、自分に合った方法で学習を進めました。

5・6年生 6/7 (水) プール掃除

6月13日(火)にプール開きを行い、14日(水)からプール学習が始まります。5・6年生がプール掃除をしました。5年生はプールの周りを中心に、6年生はプールの中を中心にゴミをとったり、汚れを磨いたりして、ピカピカにしてくれました。来週からのプール学習が気持ちよくスタートできます。高学年の皆さん、ありがとうございました。



下足入れの、落ち葉や砂をきれいに掃きとりました。



磨いたところに、水をかけ、また磨きます。



目を洗う水道のタイルを磨きました。



プールの中には、石や落ち葉がいっぱいでした。



1年生 6/6 (火) えんどう豆のさやとり



毎年恒例のえんどう豆のさやとりです。「えんどう豆の花はどれかな？」のクイズには、ほとんどの児童が正解でした。えんどう豆の花は白やピンクなんですね。さやをとったえんどう豆は、「えんどう豆入りゆかりごはん」に変身して、給食に出されました。



夏休み中のプール開放について

メールにてお便りも配布しましたが、以下の理由により今年は夏休み中のプール開放は行いません。鯖江市内の小学校全部です。御理解の程、よろしくお願いいたします。

1. 熱中症警戒アラート発出により、プール開放できない日が多いと予想されるため。
2. 中止の連絡メールが確実に届かなかった場合、往復の道中の児童の安全が保障できないため。
3. 監視当番の保護者の方に、当日、急な中止の連絡をしなければならなくなるため。

